

22-09-2025



Real Madrid : une victoire maîtrisée... Et un hommage bouleversant à Abderrahim Ouhida

CAN 2025 : visa électronique obligatoire pour ces huit pays

Ambitions élevées de Mohamed Ouahbi avant la Coupe du Monde U20 au Chili

LODj



SCAN ME!

**REJOIGNEZ NOTRE CHAÎNE WHATSAPP
POUR NE RIEN RATER DE L'ACTUALITÉ !**

Real Madrid : Une victoire maîtrisée... et un hommage bouleversant à Abderrahim Ouhida

Ce samedi soir, le Santiago Bernabéu a vibré pour bien plus que du football.

Si le Real Madrid s'est imposé avec autorité face à l'Espanyol Barcelone (2-0) lors de la 5^e journée de Liga, c'est l'émotion qui a marqué le début de la soirée, avec un moment profondément humain qui a touché tous les cœurs.



Un Real sérieux et solide

Sur le terrain, les hommes de Xabi Alonso ont poursuivi leur parcours sans faute. Le défenseur Éder Militao, de retour en forme, a ouvert le score à la 22^e minute d'une frappe surpuissante en pleine lucarne, avant que Kylian Mbappé ne vienne sceller la victoire en seconde période (78^e), confirmant sa montée en puissance sous ses nouvelles couleurs.

Mais ce que les supporters retiendront peut-être encore davantage que les trois points, c'est ce qu'il s'est passé juste avant le coup d'envoi.

Un coup d'envoi au nom de la vie

Abderrahim Ouhida, jeune garçon marocain, a foulé la pelouse du Bernabéu sous les projecteurs et les regards pleins de respect. Rescapé du terrible séisme d'Al Haouz, qui a frappé le Maroc en septembre 2023, il était invité par le Real Madrid pour vivre un moment unique : donner le coup d'envoi symbolique de la rencontre.

Portant fièrement un maillot blanc floqué de son nom et du numéro 10, les yeux brillants, Abderrahim a avancé sur la pelouse sous les applaudissements chaleureux des 80 000 spectateurs, et des joueurs alignés pour saluer son courage. Dans ce stade mythique où tant de légendes ont écrit l'histoire, ce jeune garçon a, lui aussi, marqué les mémoires — sans ballon, mais avec son histoire.

Un instant qui dépasse le sport

Dans un monde du football souvent centré sur les résultats, les statistiques et les millions, cet instant nous a rappelé une chose essentielle : le football est aussi une affaire d'humanité, de solidarité, et de lumière dans l'obscurité.

Ce soir-là, au Bernabéu, un enfant rescapé d'un drame a été mis à l'honneur non pas pour ses exploits, mais pour sa force de vivre.

Et pendant un instant, le football s'est arrêté pour applaudir la vie.

Souvent, ce ne sont pas les buts qu'on retient le plus, mais les histoires derrière le match. Celle d'Abderrahim en est une que le Real Madrid et ses supporters ne sont pas prêts d'oublier.

Brèves Sportives



Mondial 2026 : affluence record pour la prévente

La première phase de vente des billets pour la Coupe du Monde 2026 a mobilisé plus de 4,5 millions de supporters de 216 pays via le tirage au sort de la prévente Visa.

Les habitants des pays hôtes et les fans d'Allemagne, Angleterre, Brésil, Argentine, Colombie, Espagne et Italie ont soumis le plus de demandes. Gianni Infantino a salué cet engouement mondial pour un événement qui réunira 48 équipes dans 16 villes.

CAN 2025 : visa électronique obligatoire pour ces 8 pays

Pour la CAN 2025, les voyageurs en provenance de huit pays africains (Algérie, Burkina Faso, Cap-Vert, Gabon, Niger, Sénégal, Togo et Tunisie) devront obtenir l'Autorisation Électronique de Voyage au Maroc (AEVM) entre le 25 septembre 2025 et le 25 janvier 2026.

Les demandes pour assister aux matchs se font via l'application YALLA, tandis que les autres motifs de voyage doivent passer par le site www.acces-maroc.ma au moins 96 heures avant le départ.

Certaines catégories, comme les détenteurs de passeports diplomatiques ou les résidents marocains, sont exemptées.



Première Junior NBA League au Maroc

L'UM6P, via EVOSPORT, a lancé en partenariat avec NBA Africa et Act4Community la première Junior NBA League au Maroc.

Destinée à plus de 2.000 jeunes de 12 à 16 ans, filles et garçons, dans cinq villes, la ligue vise à former un vivier de talents, promouvoir l'inclusion sociale et renforcer le rôle du Maroc comme hub sportif africain.

Le programme prévoit compétitions, entraînements spécialisés, événements pédagogiques et certification de plus de 50 coachs selon les standards NBA.

Brèves Sportives



Infantino émerveillé par le Grand Stade de Tanger

Gianni Infantino, président de la FIFA, a visité le Grand Stade de Tanger et s'est déclaré impressionné par l'avancée des travaux, sur le point d'être achevés dans un délai record.

Les rénovations, réalisées par des équipes marocaines et des experts nationaux, préparent le stade à accueillir la CAN 2025 et le Mondial 2030. Infantino a salué l'investissement du Maroc, qualifiant l'infrastructure de "vrai bijou" et symbole de Tanger.

Il a souligné le positionnement du Royaume comme un acteur majeur du football international et de l'organisation de grands événements sportifs.



Ballon d'Or 2025 perturbé par OM-PSG

Le gala du Ballon d'Or 2025, prévu ce lundi à Paris, se déroulera sans certains des joueurs les plus attendus.

En cause : le match OM-PSG, reporté à la même soirée après des intempéries, obligeant Achraf Hakimi et ses coéquipiers parisiens à rester sur la pelouse du Vélodrome plutôt qu'au théâtre du Châtelet.

Cette situation chamboule l'organisation et soulève des incertitudes sur la présence des nombreux Parisiens nommés. Malgré ce contretemps, la cérémonie révélera bien le successeur de Rodri et attribuera les prestigieux trophées individuels et collectifs.



CODM et MAS brillent en Botola

La 2e journée de la Botola Pro Inwi D1 a été riche en surprises, avec des performances remarquables des clubs promus.

L'US Yacoub El Mansour a tenu en échec le Wydad de Casablanca (1-1), tandis que le COD Meknès a signé une victoire prestigieuse face au FUS malgré une infériorité numérique. À Agadir, le Maghreb de Fès a brillé avec un succès rapide (2-0) face au Hassania, enregistrant ainsi sa deuxième victoire consécutive.

Ces résultats mettent en lumière le dynamisme des nouveaux venus et la solidité du MAS en ce début de saison. La course au sommet du championnat s'annonce serrée.

Ambitions élevées de Mohamed Ouahbi avant la Coupe du Monde U20 au Chili

Le sélectionneur national des moins de 20 ans, Mohamed Ouahbi, a exprimé de grandes ambitions pour la participation des Lionceaux de l'Atlas à la Coupe du Monde U20, qui se tiendra au Chili du 27 septembre au 20 octobre 2025.

Selon lui, l'objectif ne se limite pas à jouer un rôle secondaire, mais à se mesurer aux meilleures nations et à viser un parcours en profondeur dans la compétition.



Lors de la conférence de presse annonçant la liste finale des joueurs, Ouahbi a souligné que l'expérience acquise par ses joueurs lors des compétitions continentales sera un atout de taille.

« Les compétitions en Afrique sont d'un niveau comparable à celui du Mondial. Nos joueurs savent déjà ce que cela implique. Nous abordons cette compétition au Chili avec la même détermination qui nous a guidés lors de la CAN », a-t-il déclaré.

Le coach marocain a toutefois admis avoir rencontré des difficultés pour finaliser sa liste de 21 joueurs. En effet, certains clubs ont refusé de libérer leurs jeunes talents, tandis que d'autres joueurs ont choisi de rester en club pour s'imposer au niveau local.

« Nous respectons ces choix, mais je tiens à saluer l'engagement de ceux qui ont insisté pour rejoindre la sélection nationale malgré les réticences de leurs employeurs », a-t-il ajouté.

Ouahbi a aussi abordé la situation de Rachad Fettal, qui a choisi de représenter l'Espagne après avoir évolué au sein des sélections jeunes marocaines. « Fettal est un attaquant talentueux. Nous avons cru en lui et il nous a offert de bons moments.

Son choix est personnel et nous le respectons, mais il n'était pas notre seule option », a expliqué le sélectionneur.

Le Maroc se retrouve dans une poule difficile avec le Brésil, le Mexique et l'Espagne. Leur premier match aura lieu contre la Roja le 28 septembre à Santiago, une rencontre décisive pour leurs chances de qualification.

Au-delà de l'aspect sportif immédiat, Mohamed Ouahbi considère ce Mondial comme une étape cruciale pour le développement des jeunes talents marocains.

« Ce type de compétition forge le caractère. Je suis convaincu que mes joueurs feront preuve de la combativité et de l'ambition attendues », a-t-il conclu.

LODj

WWW.PRESSPLUS.MA

LE KIOSQUE 2.0 DE L'ODJ MÉDIA



PRESSPLUS EST LE KIOSQUE 100% DIGITAL & AUGMENTÉ
DE L'ODJ MÉDIA GROUPE DE PRESSE ARRISALA SA

MAGAZINES, HEBDOMADAIRE & QUOTIDIENS..

www.pressplus.ma



SCAN ME!

QUE VOUS UTILISIEZ VOTRE SMARTPHONE, VOTRE TABLETTE OU MÊME VOTRE PC,
PRESSPLUS VOUS APporte LE KIOSQUE DIRECTEMENT CHEZ VOUS